



Rescate por Chile

●Señor director:

Si ante el gran objetivo de rescatar a los mineros atrapados en la mina El Teniente, el presidente del Directorio de CODELCO, Máximo Pacheco, anunció que se suman al equipo de rescate, Laurence Golborne y Andrés Sougarret, piezas fundamentales en el rescate de los 33 mineros, durante el gobierno del presidente Piñera...

¿Y por qué hoy, no hacen lo mismo toda(o)s la(o)s presidenciables, para rescatar a Chile, por su gente?

O definitivamente, los políticos no están ni ahí, con rescatar a Chile, del entrampe en que está metido, porque no pueden traicionar sus "llamados ideales", sentándose con sus adversarios, incluso cuando está en juego la calidad de vida, de todos los que dicen defender y cuidar?

Luis Soler
